



# 鬼北小だより



令和7年度 第9号  
令和7年12月23日(火)  
文責:校長 山田 章恵

## 2学期 終業式

本日2学期の終業式を迎えました。授業日は77日あり、1年で最も長い学期でした。

振り返ると、酷暑で始まり、短い秋があり、冬を迎えて寒さの中、今日で終わります。四季の変化とともに、たくさんの行事がありましたが、様々な面から、保護者様、地域の皆様に多くのご協力・ご支援をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。

そうした恵まれた環境の中、子供たちは、笑顔で登校し、目標に向かってよく努力しています。4ヶ月間に大きな成長が見られ、終業式ではとてもよい表情をしていました。子供たちのがんばりをたくさん褒めていただければと思います。

そして、明日からは、子供たちが楽しみにしている冬休みになります。14日間という短い期間ですが、1年を締めくくり新しい年を迎える節目となります。一貫校の目標である「自立」「貢献」を意識して過ごしてほしいと思います。

「自立」ゆく年を振り返り、くる年に向けて目標を立て、気持ち新たにスタートする大切な時期。どんな自分になりたいか、自分で考えて、充実した毎日を送ろう。

「貢献」家族と一緒にいられる時間が増え、年末年始の行事や地域との関わりがある冬休みは、普段の感謝の気持ちを伝えるチャンス。家族や地域のためにできることを考えて動こう。

3学期の始業式は1月7日(水)です。楽しかった思い出とともに、笑顔でやる気と希望をもってスタートできますよう、よい冬休みをお過ごしください。



# 1月

日	曜	行事等
1	木	元日
7	水	3学期始業式 11:00下校
8	木	あいさつ運動 書き初め大会 新学期スタートアップ① 13:10下校
9	金	新学期スタートアップ② 13:10下校
12	月	成人の日
13	火	拡大(一貫校)学校保健委員会(6年生参加)【鬼石小】
14	水	移動音楽教室(3年生・6年生)【みかばみらい館】
15	木	学力テスト1日目(国語・社会)
16	金	学力テスト2日目(算数・理科) 防災食給食
19	月	租税教室(6年生) SSW(スクールソーシャルワーカー)来校
21	水	いじめ問題解決に向けたこども会議
22	木	命の大切さ講座(2年生) SC(スクールカウンセラー)来校
24	土	市図工美術・書き初め展【複合施設ふじまる】
25	日	市図工美術・書き初め展【複合施設ふじまる】
27	火	鬼石中学校入学説明会(6年生参加)
29	木	学校運営協議会⑤【鬼石北小】
30	金	ピアノとヴァイオリンの調べコンサート(3~6年参加) 【鬼石多目的ホール】

## 鬼北小からのお願い

### ＜野生動物等の安全対策について＞

野生動物の出没に伴い、子供たちの登下校時の安全確保につきましてご理解ご協力ありがとうございます。冬休み中も引き続きご注意いただき、目撃等の情報は学校および市役所(森林課)までお願いします。

### ＜登下校の見守りについて＞

子供たちの登下校時、地域の皆様の見守りをお願いします。畑の作業をしながら、庭の水まきをしながら、犬の散歩をしながら、子供たちが付いている「クマ鈴」の音が聞こえましたら、目を配っていただき声をかけていただると大変ありがとうございます。よろしくお願いします。

### ＜年末年始の緊急連絡について＞

12月27日(土)から4日(日)の間は、学校に職員が不在になります。連絡の必要がある場合は、「まなびポケット」の出欠連絡に入れてください。職員より連絡するなどの対応をいたします。よろしくお願いします。

# 鬼石地区「自立・貢献」のためのアクションプラン 4つの重点より【仲間づくり】Ⅱ

## 後期人権集中学習

鬼中校区共通スローガン：

「自分たちの力で、認め合える仲間づくりをしよう」

鬼北小児童会スローガン：

「みんなの幸せをつなぐコミュニケーション」



鬼石北小学校では、11月11日～12月10日（世界人権デー）を後期人権集中学習期間とし、人権についてあらためて考えて動き出す機会としました。

### \* 11/11 (火) なかよし集会① (人権学習スタート) 【全校】

児童会より：友達から冷たい態度でひどい言葉をかけられたら心が傷つくから、

相手の気持ちを考えて、笑顔で、明るく、コミュニケーション！

“大丈夫だよ” “ありがとう” “ごめんね” “遊ぼう”

スローガン～みんなの幸せをつなぐコミュニケーションをしよう～

校長より：「だれでも心に『しあわせのバケツ』を持っています。

バケツは思いやりの言葉かけや行動をするとしあわせでいっぱいになりますが、逆に、いじわるをしたり傷つけたりするとしあわせはこぼれて空っぽになります。」(絵本『しあわせのバケツ』より)

「幸せをつなぐコミュニケーションでしあわせのバケツをいっぱいにしよう」と話しました。

### \* 11/17 (月)～25 (火) あいさつ運動【各団・全校】

各団の4・5・6年生によるあいさつ運動で気持ちのよいコミュニケーションを実践しました。

### \* 11/18 (火) 人権擁護委員さんによる人権教室

低・中・高学年のブロックごとに人権教室を開催し、人権について考える機会になりました。



### \* 11/11 (火)～12/9 (火) 学活や道徳などで人権の学習【各学年】

人権について考え、自分の考えを伝え合いました。

### \* 11/10 (水) なかよし集会② (人権学習まとめ) 【全校】

後期人権集中学習のまとめが児童会役員から報告され、  
みんなで「ありがとうの花」を合唱しました。

☆「人権」について学習したことを、学校生活で実践していきます。



学校の様子や子供たちの活躍は  
ホームページでご覧ください。

<https://10209.schoolweb.ne.jp/1010010>